

SPD Unterbezirk Holzminden

Gremium	Datum	Ort	Protokoll Nr.:
Unterbezirksvorstand 2023 - 2025	21.06.2023	Martha Warnecke Haus	2

Funktion	TeilnehmerIn	Anw	Abk.	E-Mail
Vorsitzende	Janett Brandt	X	JB	janett_junge@gmx.de
Stellv. Vors.	Maik Strecker	X	MS	avasort@web.de
Stellv. Vors.	Benjamin Dahms	X	BD	Roter Fuchs@gmx.de
KassiererIn	Manuela Schäfer	X	MS	manuelaschaefer@gmx.de
Schriftführer	Sören Meyer	X	SM	soeren-4@gmx.de
Beisitzer	Bjarne Allruth	X	BA	bjarne@allruth.de
Beisitzer	Torsten Becker	X	TB	Torsten.Becker@spd-ub-holzminden.de
Beisitzer	Melvin Miljkovic	X	MM	melvin.miljkovic@posteo.de
Beisitzerin	Susanne Jacke	X	SJ	fam.jacke@freenet.de
Beisitzer	Stephan Reinisch	E	SR	stephan.reinisch@spd-ub-holzminden.de
Beisitzer	Lars Schneppe	X	LS	l.schneppe@gmail.com
Beisitzerin	Angela Schürzenberg	E	AS	schurzebergklink@aol.com
Beisitzer	Sascha Stähle	X	SS	sascha.staehle@web.de
Beisitzer	Stefan Warnecke	X	SW	Stefan-Warnecke@t-online.de
Beisitzer	Michael Weber	X	MW	michael@pcdweber.de
OV Holzminden	Benjamin Beineke	X	BB	b.beineke@outlook.de
SGV Boffzen	Harald Ormann	E	HO	h.ormann@medicus-it-solutions.de
SGV Esch. Stadt.	Mike Lamprecht	X	ML	mikeundrebekka@aol.com
SGV Bode. Polle	Friedrich-Wilhelm Dornette	E	FWD	fididornette@web.de
OV Everstein	Dr. André de Kathen	X	AK	adekathen@gmail.com
KTF	Dirk Reuter	E	DR	reubos.57@gmx.de
MdEP	Bernd Lange	E	BL	mail@bernd-lange.de
MdB	Johannes Schraps	E	JS	johannes.schraps.wk@bundestag.de
AG ASF				
AG Jusos				
AG 60plus	Peter Maciewski	E	PM	pe-mac@gmx.de
MdL	Sabine Tippelt	E		sabine.tippelt@t-online.de
Büroleiter	Vildan Rovcanin	X	VR	vildan.rovcanin@spd.de

	Beginn der Sitzung: 18.30 Uhr, Ende der Sitzung: 20.10 Uhr			
TOP			Wer	Auftrag
1.	Eröffnung und Begrüßung			
	Janett Brand eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden		JB	
2.	Berichte von Sitzungen/Terminen			
	<p>a. Bezirksvorstand/Bezirksbeirat 3. Juni 2023</p> <p>Manuela Schäfer konnte nicht am Bezirksvorstand teilnehmen, da sie verhindert war. Für den Bezirksbeirat waren Janett Brandt und Maik Strecker delegiert. Maik Strecker berichtet von der Sitzung am 03.06.2023. Hauptthema war die Europawahl und die damit verbundenen Personalvorschläge. Nachdem der Bezirksvorstand beraten und eine Vorschlagsliste erarbeitet hatte, wurde die Sitzung unterbrochen und der Bezirksbeirat zu den Vorschlägen gehört. Nach den persönlichen Vorstellungen der Kandidaten folgte die Abstimmung gemäß dem Vorschlag des Bezirksvorstandes. Für den Listenplatz 1 wurde Bernd Lange als langjähriger Europaparlamentarier nominiert, als sein Huckepackkandidat Maximilian Schmidt. Janett Brandt verkündet die weiteren Listenplätze mit Namen der Kandidat*innen. Genaue Infos hierzu sind auf der Homepage des Bezirks unter Meldungen zu finden. Weiterhin wurde kurz das Info Material zur Tour „Fortschritt und Zusammenhalt“ vorgestellt.</p> <p>b. Südniedersachsenkonferenz 1. Juni 2023</p> <p>Benjamin Dahms berichtet von der Zusammenkunft im Rahmen der Südniedersachsenkonferenz. Es ging insbesondere darum, mit anderen Akteuren aus der Region in den Austausch zu kommen und zu schauen, wo Handlungsbedarfe vor Ort sind. Benjamin Dahms berichtet, dass er vorgetragen habe, dass das Thema „Gegen Rechts“, insbesondere vor dem Hintergrund der Zunahme der AfD Wähler*innen, künftig stärker angegangen werden sollte. Er regte weiterhin an, künftig auf Beitrittserklärungen einen QR-Code mit aufzudrucken, um auch schnell online eintreten zu können.</p> <p>c. Workshop Mitgliederwerbung - Nachtreffen</p> <p>Janett Brandt berichtet, das beim Nachtreffen neben ihr nur zwei weitere Vorsitzende teilgenommen haben. Wichtig sei es nun, dass Thema über die Vorsitzenden in den einzelnen Ortsvereinen zu streuen. Es wird dazu ein Handout verteilt, wie man ggf. eine erste Ansprache gestalten kann. Sie schlägt vor, dass Handout allen Vorsitzenden zukommen zu lassen. Ziel</p>			

	<p>wäre es, das jedes Vorstandsmitglied bis Jahresende 2-3 Personen anspricht und danach die Erfahrungen austauscht.</p> <p>d. Ausblick ordentlicher Landesparteitag in Aurich</p> <p>Manuela Schäfer hat stellt die wesentlichen Inhalte zum Antragsbuch und Personalvorschlägen des Landesparteitag vor.</p> <p>Es wird festgehalten, dass es sehr schwierig ist, sich ausreichend auf die Sitzung vorzubereiten, da die Themen inhaltlich sehr vielfältig sind und das Antragsbuch erst am 19.06. vorlag.</p>			
3.	Bürgerdialog zum Thema Energieeffizienz			I
	<p>Janett Brandt berichtet, dass Maik Strecker die Idee zu einer Veranstaltung zum Gebäudeenergiegesetz (Heizungsgesetz) hatte. Sie hat daraufhin Kontakt mit Johannes Schraps aufgenommen. Er wäre bereit an so einer Veranstaltung mitzuwirken und verwies auf ein ähnliches Format in Bad Münde. Dort war auch die Klimaschutzagentur zugegen. Sie berichtet weiterhin, dass sie mit Sabine Tippelt gesprochen habe. In Delligsen gab es auch eine Veranstaltung zum Thema. Hier war u.a. der Bezirksschornsteinfeger sowie lokale Handwerksbetriebe mit eingebunden. Als nächstmöglicher Termin kämen der 25. und 26.7. in Betracht. Entsprechende Räumlichkeiten wären verfügbar. Vildan würde sich um die Einladungen kümmern.</p>			
4.	Schulung „Rechter Hetze Paroli bieten“			
	<p>Janett Brandt berichtet, dass es zum Thema bereits einen ersten Aufschlag mit Jonas gegeben habe, der als Trainee im UB war. Für die Fortsetzung des Themas habe sie Vildan gebeten, Angebote über die Partei einzuholen. Eine auf das Thema spezialisierte Genossin (Severin) hat sich bereit erklärt, eine kostenlose Schulung im September anzubieten. Die Terminabfrage dazu wird zunächst über WhatsApp erfolgen, damit möglichst viele Vorstandsmitglieder vertreten sind. Wenn der Termin steht, werden alle Mitglieder aus dem Unterbezirk eingeladen. Die Schulung soll in Stadtoldendorf stattfinden.</p>	VR JB		I, A
5.	Vorbereitung der Klausurtagung			
	<p>Janett Brandt berichtet, dass vorgesehen ist, einen Online Termin mit Daniel im August zu vereinbaren, um die Klausur inhaltlich vorzubereiten. Dies wird mit Einverständnis der geschäftsführende Vorstand übernehmen. Vildan übernimmt die Koordinierung des Termins.</p>	VR JB		I, A
6.	Vorbereitung Europawahlkampf			

	<p>Janett Brandt bittet Vildan in Vorbereitung auf die Europawahl bereits jetzt in den Ortsvereinen zu erfragen, was benötigt wird.</p> <p>Auf Anraten von Susanne Jacke wird vereinbart, dass bereits im Oktober die Stellplätze für die Wesselmänner anzufragen, um die besten Plätze zu sichern. Benjamin Beineke erklärt, dass er über die WIN bereits Bauzäune gesichert habe. Vildan Rovcanin führt aus, dass aktuell der Bezirk noch keine Materialien habe. Er wird über aktuelle Sachstände informieren.</p>		<p>JB SJ</p>	<p>I,A</p>
7.	<p>Organisatorisches: Büroräume, Teilnahme Kreistagsfraktionssitzungen, 1. Treffen der OV-Vorsitzenden</p>			
	<p>Büroraume: Janett Brandt führt aus, dass sie Gespräche mit Sabine Tippelt und Johannes Schnaps geführt habe. Beide könnten sich einen Bürowechsel grds. vorstellen. Es soll in Ruhe nach geeigneten Objekten gesucht werden. Die Anwesenden teilen die Meinung, dass ein Büro näher am Geschehen in der Stadt von Vorteil wäre. Es wird festgehalten, dass Thema bei einem geeigneten Objekt erneut auf die Tagesordnung zu bringen.</p> <p>Teilnahme an Kreistagsfraktionssitzungen: Janett Brandt führt aus, dass an der KT-Fraktionssitzung zwei kooptierte UBV-Mitglieder teilnehmen dürfen. Es folgt eine kurzer Austausch über den Umfang. Bjarne Allruth führt aus, dass man durchschnittlich alle 2 Wochen eine Sitzung einplanen müsse. Es ergeht der Beschluss, dass Benjamin Dahms und Stefan Warnecke als kooptierte Mitglieder teilnehmen. Benjamin Beineke wird als Ersatz bestimmt.</p> <p>1. Treffen der OV-Vorsitzenden: Janett Brandt schlägt vor, im August einen Termin für das erstes Treffen aller OV-Vorsitzenden des UB-Holzminden abzuhalten. Ihre Idee wäre es dies zunächst Online abzuhalten. Die Anwesenden sprechen sich für einen persönlichen Austausch aus. Bezüglich des Ortes bietet André de Kathen seinen Garten an. Benjamin Beineke sagt Unterstützung hinsichtlich der Tagesordnung zu. Janett Brandt wünscht sich, dass Kreis sich künftig dann regelmäßig austauscht. Sie stellt sich vor, dass ggf, jede/r Vorsitzende im Wechsel einen Termin organisiert. Die Details wären dann mit den Vorsitzenden zu klären.</p>		<p>JB AK BB VR</p>	<p>I,B, A</p>
8.	<p>Verschiedenes</p>			

<p>Reminder:</p> <p>Am 30.06 findet ein Mitgliederversammlung in Lauenförde statt. Am 04.07. findet ein Gespräch in Hannover zwischen neuen UB-Vorsitzenden und Christoph Matteredne statt. Am 25.08. findet der Termin mit Bernd Lange statt. Am 26.08. findet das Sommerfest in Holzminden statt.</p> <p>Janett Brandt fragt, ob noch einheitliche Fotos für die HP gewünscht werden. Die Anwesenden sprechen sich für einen einheitlichen Auftritt aus. Es wird zunächst ein Kostenvoranschlag eingeholt. Ziel wäre es bei der nächsten Sitzung im August einen Termin anzubieten. Über den Termin wird per Mail informiert.</p> <p>Janett Brandt berichtet über die Teilnahme an folgenden Terminen: Stammtisch in Stadtoldendorf Eröffnung Create Hub Leistungswettbewerb der Feuerwehren HOL/HM Sommerfest Hameln</p> <p>Janett Brandt fragt, ob seitens des UB Vorstandes der Wunsch besteht eine Resolution zum Thema Asylgesetz auf den Weg zu bringen. Es schließt sich eine Diskussion an. Im Ergebnis soll keine Resolution auf den Weg gebracht werden.</p> <p>Vildan ist vom 5 bis zum 26. Juli im Urlaub. Das Büro ist per E-Mail in der Zeit erreichbar.</p>	<p>VR</p>	<p>I, A</p>
---	-----------	-------------